



YA CONTROLA FRONTERA CON EGIPTO

Israel sostiene que la guerra en Gaza durará otros 7 meses

En los últimos días, los bombardeos israelíes causaron la muerte de 75 palestinos y han dejado más de 300 heridos

Turquía, Arabia Saudí y Jordania agradecen a España reconocer al Estado palestino

JERUSALÉN
AGENCIAS

Israel envió tanques a incursiones en Rafah y dijo que su guerra contra Hamás en Gaza probablemente continuaría durante todo el año, después de que Washington dijera que el ataque a esa ciudad no equivalía a una operación terrestre importante que desencadenaría un cambio en la política estadounidense.

Los tanques israelíes avanzaron por primera vez hacia el corazón de Rafah, a pesar de una orden de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de poner fin a sus ataques contra la ciudad, donde muchos palestinos se habían refugiado.

Los últimos bombardeos israelíes en la Franja de Gaza han causado al menos 75 muertos, 21 de ellos en campos de desplazados de Rafah, y cerca de 300 heridos, según el Ministerio de Sanidad gazatí, controlado por Hamás. Estas cifras elevan a 36

mil 171 los fallecidos en el enclave desde el estallido de la guerra; 75 por ciento, mujeres y niños.

Tres soldados murieron en Rafah durante los combates en curso en la ciudad más meridional de la Franja.

Según la prensa israelí, los uniformados perecieron al estallar una trampa explosiva y dejó también a otros tres heridos. Al menos 290 soldados han perdido la vida desde octubre.

El Ejército israelí asumió el "control operativo" del estratégico corredor Filadelfia a lo largo de la frontera entre Gaza y Egipto, informó un oficial israelí de alto rango.

"Hemos establecido un control operativo" del corredor, de 14 kilómetros de largo, dijo a periodistas el oficial, que pidió el anonimato.

Las tropas israelíes ya habían tomado el control del cruce fronterizo de Rafah a Egipto el 7 de mayo, al iniciar su ofensiva terrestre en esa ciudad del extremo sur de la Franja.

El corredor Filadelfia es una zona de seguridad entre Gaza y Egipto, patrullada hasta 2005 por tropas israelíes, que ese año se retiraron del conjunto del territorio palestino.

Desde entonces, Israel manifiesta temores de que los grupos armados palestinos de Gaza reciban armas por túneles por abajo el corredor.

EL AGRADECIMIENTO

Los ministros de Asuntos Exteriores de Turquía, Arabia Saudí y Jordania agradecieron "la valentía" de España por el reconocimiento del Estado palestino que hizo junto a Irlanda y Noruega, y por "tomar la decisión correcta en el momento adecuado".

El primer ministro de Palestina, Mohammad Mustafa, en una rueda de prensa conjunta en Madrid junto al ministro de Exteriores, José Manuel Albares, y el secretario general de la Organización para la Cooperación Islámica, Hussein Ibrahim Taha, valoró el paso dado por España "en un momento muy oscuro", según el canciller saudí, Faisal bin Farhan Al Saud.

"Estamos aquí para dar las gracias a España, por darnos esperanza en un momento muy oscuro, agradecemos a España, Noruega, Irlanda y Eslovenia por tomar la decisión correcta, por estar en el lado correcto de la historia y la justicia", añadió el saudí.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL FINANCIERO

30

30/05/2024

NACIONAL

36,171

PALESTINOS

han muerto por la guerra entre Israel y Gaza.

“Dar las gracias a España, por darnos esperanza en un momento muy oscuro”

FAISAL BIN FARHAN AL SAUD Canciller de Arabia Saudí

